

Vertige avec le Patronage

Le deux Juin 2013, jour de la Sainte Blandine : le soleil revient doucement, mais il est là!

À Vergisson, en ce dimanche, quelques filles de la classe grande voie sont motivées pour grimper: il s'agit de Carole et Cathy. Elles sont accompagnées par le gardien et Bastien. Le quatuor rencontre à l'ouest de la roche, des membres d'un club frère lyonnais: le PLVPB(Patronage Laïc Villette Paul Bert affilié FFME).

En Bourgogne, l'AJ Auxerre (grand club de foot-ball)est issu d'un patronage , lui , catholique, dont le créateur a donné son nom au Stade: l'abbé Deschamps.



Ces canuts à l'accent parfois du Sud, sont très sympathiques. Cette association nous rappelle les grandes valeurs du début du 20ème siècle, celle, en particulier , d'aider les enfants des milieux moins favorisés.....

Mais, le Groupe Falaise, peut compter sur Bastien. En effet, ce master en environnement, est aussi instructeur en alpinisme, et ce grenoblois d'origine, est un spécialiste du ski en pente raide.

Le deux Juin 2013, jour de la Sainte Blandine, le soleil est revenu: pourvu qu'il reste!

Texte et Photo: Jean-No